
LE MONDE RELIGIEUX

ANGLETERRE. — Mgr Bourne, archevêque de Westminster, a prononcé devant quatre mille jeunes gens appartenant aux Sociétés catholiques de Liverpool un discours dont nous extrayons le passage suivant :

Depuis des mois, une réelle persécution de l'Eglise sévit en France. Ce que nous appelons ici une gigantesque volerie a été commise sur des femmes sans défense à l'instigation du gouvernement. Tous les droits de la liberté ont été violés, et la conscience individuelle outragée... Cependant l'opinion publique anglaise a été à peine émue, et cela parce que nos journaux n'ont pas cru de leur devoir de nous tenir au courant, ou parce qu'ils ont essayé de pallier les faits qu'ils voulaient bien nous faire connaître.

Quand toutes les horreurs des machinations de la franc-maçonnerie nous ont été dévoilées, il y a quelques jours, quelques mots de réprobation ont été à peine entendus en Angleterre, et j'ose dire, si l'Eglise avait été coupable du dixième des fautes commises par le gouvernement ceux qui sont silencieux aujourd'hui n'auraient pas trouvé de paroles assez fortes pour la flétrir. C'est votre devoir, jeunes gens, de faire sentir et comprendre autour de vous que le mal ourdit en ce moment une grande conspiration contre l'Eglise de France ; que, de nouveau, comme il y a cent ans, les plus graves injustices sont commises, et que nos frères de là-bas ont un droit à la plus ardente sympathie non seulement de ceux qui partagent leurs croyances religieuses, mais aussi de tous les hommes loyaux dont le cœur s'émeut pour ceux qui souffrent persécution pour la justice.
